



向小 PTA 本部ニュース

No.2・2022・7月号 編集/発行：PTA 本部役員

～社会の変化に対応した PTA 活動をめざして
子どもを中心とした温かいつながりを～

☆七夕かざり☆

今年も、昨年同様、昇降口での七夕かざりを行うことができました。笹はタケノコ掘り体験でもお世話になっている中村さんより提供いただきました。また、笹の切り出しでは、日頃より学校の花壇や畑の世話をしてくださっている「土のめぐみ」の皆さまにご協力いただきました。ありがとうございました。

笹には色とりどりの飾り、子どもたちの微笑ましいお願い事や、コロナの終息を願う短冊も多くみられました。みなさんの願いが叶いますように…☆



☆企画委員会☆

5月11日(水)に、企画委員会が行われました。学級、地区、選管・推薦委員の正副委員長、中田先生にご出席いただきました。ありがとうございました。



☆前期総会☆

今年度の前期総会は、事前に電磁的および書面による採決を行い、結果報告会を行いました。PTA会員数251名のうち、決議票の有効数196名により、総会は成立となりました。

令和3年度決算報告および監査報告、令和4年度本部および各委員会活動方針(案)、予算(案)、会計監査・代議員等役員提案について、すべて承認多数により可決されましたことを報告いたします。

昨年度の後期総会に引き続き、QRコード、Googleフォームを活用し、PTA活動内容のシェアの平易化とペーパーレス化を実施しました。また、3年ぶりとなる集会形式での前期総会を「報告会」として実施することにより、保護者の皆さまへの負担軽減や時間短縮を試みました。ご協力ありがとうございました。

今後も社会の変化に対応しながら、社会・地域との関わり合いを大切に、子どもたちが気持ち良く過ごせる環境づくりを考えていきたいと思っております。PTA会員の皆さま、各委員会の皆さま、ご理解ご協力の程よろしく願いいたします。



☆地区懇談会☆

登下校の様子、危険個所の確認、夏休みの過ごし方などについて話し合いました。詳細はホームページにてご確認ください。今後も学校と地域の方々と一緒に、子どもたちが安全に登校できるよう見守ってまいります。

☆下校みまもり月間☆

地区委員会の活動として、子どもたちの下校の安全を見守ることを目的とし、6月1日（水）～6月30日（木）まで「下校みまもり月間」を実施しました。子どもたちの下校を見守っていただき、ありがとうございました。

子どもたちの安全を確保するためにも、日頃から可能な範囲で登下校の見守りにご協力いただけますようお願いいたします。

次回の「下校みまもり月間」は11月に予定しています。



☆朝のあいさつ運動☆

毎月実施しております「朝のあいさつ運動」にご協力ありがとうございました。子どもたちが元気いっぱい登校できるように、家を出る少しの間にあいさつをして励ましていただけたらと思っています。

2学期も引き続きご協力をお願いいたします。



☆いじめ・非行防止フォーラム☆

6月18日（土）に、いじめ・非行防止フォーラムが行われました。「子どもも親も自己肯定感を高くむ子育て」というテーマのもと、いじめの加害者をつくらない子育てについて学び考える機会でした。

☆京都府 PTA 指導者中央研修会☆

7月14日（木）に、国際会館にて京都府 PTA 指導者中央研修会が行われ、本校も参加しました。「多様性を重んじる教育には何が必要なのか」がテーマの講演でした。



〈当面の予定〉



- 7月20日（水） 1学期 終業式
 - 8月 6日（土） 向日市教育委員会・市P連交流学習会（市民会館）
 - 8月26日（金） 2学期 始業式
大掃除（今年度はボランティアの募集は行いません）
 - 9月16日（金） PTA 本部役員選挙の公示
- ※新型コロナウイルスの感染状況により、変更になる場合があります。

猛暑にお気を付けて、楽しい夏休みをお過ごしください♪